6 Piéces

130 m2
Réf. 944 b
744 000 €

|.a Londe-les-Maures
Maison a vendre (83250)
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Sous offre, ce bien idéalement situé dans une résidence proche d'un
lac privé qui le fait bénéficier d'un micro climat agréable en toute
saison, Cette douceur sera prolongée par la proximité d'un parcours de
golf international. Un jardin méditerranéen donne un cadre exceptionnel
a cette villa qui compte 3 chambres, deux salons, et un bureau en
mezzanine. Ne manquez pas cette opportunité d'acquérir une propriété
aliant confort, nature et modernité. Avec une belle hauteur sous
plafond le séjour est ouvert sur I'Ouest ; et le salon d'été en Sud ouvre

sur la piscine a débordement. Contactez nous ...

Discover this property ideally located in a residence close to a private lake which
makes it benefit from a pleasant micro climate in all seasons, This softness will be
extended by the proximity of an international golf course. A Mediterranean garden
gives an exceptional setting to this villa which has 3 bedrooms, two living rooms,
and a mezzanine office. Do not miss this opportunity to acquire a property
combining comfort, nature and modernity. With a beautiful high ceiling, the living
room is open to the West; and the summer lounge in the South opens onto the
infinity pool. Contact us for ...

AGENCE DE VALCROS
ROND POINT DE VALCROS - 83250 LA LONDE-LES-MAURES
Contacter I'agence
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